



CDU Mainz
Hechtsheim

im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Vorlage-Nr. **1704/2014**

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

Punkt..... der Tagesordnung

19. Nov. 2014

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 27.11.2014

„Wie hat sich die Linie 76 etabliert?“

Die Linie 76 ist seit August 2012 in Betrieb und bedient den Wirtschaftspark Rhein Main mit Möbel Martin. Die Bedeutung der Linie für Hechtsheim geht aber deutlich darüber hinaus, durch die Führung über die Emy-Röder-Straße ist die lange geforderte Verbindung großer Teile Hechtsheims zu den Schulen im Bereich der Hechtsheimer Straße (Gymnasium Oberstadt, Theresianum, Gustav-Stresemann-Schule) und zu Teilen der Oberstadt deutlich verbessert worden.

In diesem Zusammenhang stellen sich für uns noch einige Fragen.

Wir fragen hierzu die Verwaltung:

1. Liegen der Verwaltung oder der MVG Zahlen über die Nutzung der Linie 76 vor?
2. Wenn ja, wie haben sich die Fahrgastzahlen der Linie entwickelt und haben sich die Erwartungen der MVG erfüllt?
3. Sind die Erfahrungen bzw. die Fahrgastzahlen ausreichend, um von einem dauerhaften Betrieb der Linie ausgehen zu können?
4. Hat die Linie 76 auch eine Bedeutung bei den Heimspielen der „05er“?
5. Mainz 05 hatte ein Heimspiel am gleichen Wochenende wie das Oktoberfest. Wie waren die Erfahrungen?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gezeichnet

Birgit Zehe-Clauß, Horst Grafen

Fraktionssprecher der Parteien im Ortsbeirat